

Le chef du Parlement vietnamien entame un voyage à La Havane

Image not found or type unknown

Hanoï, 18 avril (RHC) Le président de l'Assemblée nationale (Parlement) du Vietnam, Vuong Dinh Hue, a entamé son voyage pour une visite à La Havane, première escale d'un périple qui le conduira après en Argentine et en Uruguay.

Dinh Hue voyage à la tête d'une délégation de haut niveau et répond ainsi aux invitations de son homologue cubain, Esteban Lazo, de la présidente de la Chambre des représentants argentine, Cecilia Moreau, et de la présidente du Sénat uruguayen, Beatriz Argimon.

C'est la quatrième fois qu'un président de parlement vietnamien se rend à Cuba au 21^e siècle, après Nguyen Van An en 2006, Nguyen Phú Tr?ng (actuel secrétaire général du PCV) en 2010 et Nguyen Thi Kim Ngan (2016).

L'objectif principal de la visite à Cuba du leader parlementaire et de son entourage sera d'élargir et d'approfondir la collaboration bilatérale dans divers domaines, a déclaré à Prensa Latina l'ambassadeur vietnamien à La Havane, Le Thanh Tung.

Le diplomate a souligné qu'il s'agit de la plus importante délégation de son pays à arriver dans la nation caribéenne en termes de nombre de dirigeants politiques et gouvernementaux, de parlementaires, d'hommes d'affaires et de représentants d'associations d'amitié qui la composent.

Ceci, a-t-il souligné, "constitue une expression des relations exemplaires entre le Viêt Nam et Cuba que nous ont léguées les plus grands dirigeants des deux nations" : Fidel Castro et Ho Chi Minh", a souligné Thanh Tung.

De son côté, le chef de la mission d'État cubaine au Viêt Nam, Orlando Hernández, a attribué à la visite de Dinh Hue une signification historique importante pour les liens bilatéraux étroits.

Depuis de nombreuses années, le Viêt Nam connaît un processus de développement accompagné de réformes qui lui ont permis d'acquérir une base impressionnante dans les domaines économique et social, ce qui constitue une source d'expérience pour Cuba et un domaine dans lequel les relations bilatérales peuvent être développées, a-t-il déclaré.

Pour sa part, Vu Hai Ha, chef de la commission des relations extérieures de l'assemblée législative vietnamienne, a souligné que cette visite intervient juste après que Cuba a organisé avec succès des élections générales pour intégrer la 10e Assemblée nationale, définir la nouvelle direction de cet organe et élire les membres du Conseil d'État.

Hai Ha a décrit le fait que Din Hue soit le premier dirigeant étranger à être invité à s'exprimer lors de la séance d'ouverture de l'organe suprême du pouvoir d'État cubain comme "une action très spéciale qui montre l'importance des relations entre les deux pays, ainsi qu'entre les deux assemblées nationales".

Le président du Parlement vietnamien y prononcera un discours important, affirmant la solidarité avec le peuple cubain et le soutien du Vietnam au processus d'actualisation du modèle économique, a déclaré le chef de la commission des affaires étrangères.

Il a souligné que "nous sommes toujours prêts à partager avec Cuba l'expérience de plus de 35 ans d'innovation et d'intégration internationale" et a affirmé que les deux pays se tiendront côte à côte pour l'indépendance, la liberté, la paix et en faveur du développement de l'autre.

La visite de Din Hue à Cuba intervient au moment où les deux nations commémorent le 60e anniversaire du Comité national de solidarité avec le peuple du Sud-Vietnam et le 50e anniversaire de la première visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, au Viêt Nam et dans la zone libérée du Sud (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/320024-le-chef-du-parlement-vietnamien-entame-un-voyage-a-la-havane>



Radio Habana Cuba